



上野南中学校だより

第 185 号

2025(令和7)年9月29日(月)

発行者 校長 野田 真由美

TEL 36-9080

校訓：自立・創造

<https://school.iga.ed.jp/uenominami-j/>



1年生が大阪・関西万博に行ってきました！

9月18日(木)、1年生は、大阪・関西万博に行きました。班別自主活動のために、班でパビリオンの予約をしたり、係の仕事を決めたりして準備してきました。当日は、ものすごく混雑し、会場内の移動も大変でした。が、お互いに話をし、計画を変更したりしながらも1日の活動を充実させていました。また、大屋根リングの芝生の上でお弁当を広げて昼食をとっている姿はとても微笑ましく、仲間の交流も深まつたように思います。あの混雑の中、集合時刻もきちんと守り、整然と集合し、規律よく活動を終えることができました。楽しい思い出と新たな絆づくり、そして次の活動へのステップになる経験をすることができました。



2年生職場体験学習

9月2日(火)には、事前学習の一環として、マイナビの講師の方に来ていただき、カードゲームを通して地域社会と仕事のつながりを学ぶキャリア教育の出前授業を行っていただきました。職種・業界に関する知識を得ながら、キャリアプランニング能力を育成するため、班別に仲間と話し合い、学習を進めることができました。



そして、9月17日(水)～19日(金)の3日間、校区近辺の30の事業所にご協力いただき、職場体験を実施しました。地域で働いている人との出会いを通して、人々の働く様子や思いに触れ、「自分の将来」や「夢」、「生き方」、



「進路」について考える機会となりました。
現実の職場では、お客様として来る方や仕事場で働く方々との接し方や立ち振る舞い、言葉遣いなど、学校や家庭で過ごすときよりは、一層改まった態度で過ごしたことで違う。これらのことは、社会に出たとき、とても大切な経験になると思います。

国語科 環境学習

2学期早々の9月1日(月)、3年生の国語科では、津市のボランティア団体「白塚の浜を愛する会」の方々から、津市の堤防の改修工事に伴って、その浜の植物の生態系に影響があることについて話をしていただきました。また、海洋汚染が進んでいることなども保全活動を通して回収されたマイクロプラスチックの現物を見て学ぶことができました。そして、俳句の台紙にこのマイクロプラスチックを使って飾り付けを行いました。国語科の単元「フロン規制の物語」にもつながる学習をすることができました。



伊賀市戦後80年 平和の集いにて。。。

夏休みに、本校の代表が「伊賀市非核平和推進中学生広島派遣団」、「北方領土青少年等現地視察」に参加しました。そこで様々な経験や感動、考えたことを、9月23日(火)に、ハイピアで行われた「伊賀市戦後80年 平和の集い」にて報告しました。南中祭文化の部でも発表しますので、内容はそのときまでお楽しみにしておきましょう。(^o^)

伊賀地区中学校総合体育大会（伊賀陸上）の結果

女子円盤投げ	5位
女子砲丸投げ	5位
男子オーブン100m	6位
男子110mH	8位

掲載していません



10月の主な行事予定

10月 2日 (木)	~ 3日 (金)	中間テスト
10日 (金)	南中祭	体育の部
31日 (金)	南中祭	文化の部

※詳細は各学年通信等でお知らせします